



L'Agence
Fiedler & Rosner

10 Pièces

6500 m²

Réf. 254

13 500 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa de 300m² - Terrain de 6500 m² - 6 chambres - 6 salles de bains
Située dans les prestigieux Parcs de Saint-Tropez, à 350 mètres de la mer, cette villa de charme bénéficie d'une grande piscine privée de 15x6m et d'une vue exceptionnelle sur la mer. Cette superbe propriété dispose de 6 chambres climatisées et de leurs 6 salles d'eau. Capacité d'accueil : 12 personnes maximum. A l'intérieur : une entrée desservant un large salon/salle à manger à l'esprit provençal avec écran téléviseur, bibliothèque et espaces repos. Toilettes invité dans le hall d'entrée. Une cuisine climatisée, avec îlot ...

Villa of 300 m² - Land of 6500 m² - 6 bedrooms - 6 bathrooms
Located in the prestigious "Parcs de Saint-Tropez", 350 meters from the sea, this charming villa benefits from a large private swimming pool of 15x6m and an exceptional seaview. This superb property has 6 air-conditioned bedrooms and their 6 bathrooms. Capacity: 12 people maximum. Inside: an entrance leading to a large Provençal-style living/dining room with TV screen, library and rest areas. Guest toilet in the entrance hall. An air-conditioned kitchen, with central island, refrigerator, freezer, induction hob, microwave oven, ...

L'AGENCE FIEDLER ET ROSNER

39 & 41 avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

